

Lohnabfüllung in Dosen

Artikel vom **8. September 2022**

Sonstige Serviceleistungen / Lohnarbeiten

Der Trend zu Getränken aus der Dose ist ungebrochen. Als Lohnabfüller, der auch Kleinmengen bedienen kann, stellt das im Juni 2021 gegründete Unternehmen [Füllkopf](#) eine Abfüllkapazität von über 40 Millionen Dosen jährlich bereit. Der Betrieb bietet kleine Chargen an und ist so auch ein geeigneter Partner für Start-ups, Kleinbrauereien sowie mittelständische Hersteller. Laut eigener Angabe arbeitet das Unternehmen bereits seit der Gründung mit zahlreichen Größen aus der Branche zusammen. Die drei Gründer waren zuvor als Führungskräfte im Getränkesegment tätig und bringen dadurch das notwendige Know-how sowie ein breites Netzwerk mit.

Wettbewerbsfähige Preise

Es wird auch die Abfüllung kleiner Chargen zu einem wettbewerbsfähigen Preis angeboten, was besonders für Start-ups und neue Produkte hilfreich beim Markteintritt ist. Denn in der Regel sind bedruckte Dosen erst ab einer Abnahmemenge von rund 200.000 Stück bestellbar. Für viele ist eine solche Bestellmenge nicht realisierbar, weshalb sie auf Blankodosen zurückgreifen, die im Nachgang etikettiert werden. Hier knüpft der Abfüllbetrieb mit seiner Inline-Etikettierung an, die sich fließend in den Füllprozess integriert. So erhalten auch Kunden mit kleineren Chargen eine hohe Flexibilität. Das Unternehmen legt Wert darauf, aufgrund langjähriger Erfahrung der Firmengründer in den Bereichen Produktion, Vertrieb und Logistik seine Partner in allen Entstehungsphasen zu begleiten und ein umfassendes Leistungsspektrum anbieten zu können: Von der Beratung über die Produktentwicklung bis hin zu Bedruckung, Lagerhaltung und Logistik übernimmt der Lohnabfüller bei Bedarf alle Prozesse. Auch dank der flexiblen Abfüllanlage sind verschiedene Verpackungsgrößen sowie individuelle Fertigungswünsche möglich.

Hersteller aus dieser Kategorie

Kern & Sohn GmbH

Ziegelei 1
D-72336 Balingen-Frommern
07433 9933-0
info@kern-sohn.com

